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雄武町の食材を使い料理ができる幸せを感じて
います。今日よりも明日の自分に期待ができ

るように、日々の時間を大切に過ごしたいと思って
います。うまく言葉にできませんが、たくさんのこ
とを感じられた大切な年でした。

昨年夏に、テレビなどで熱中症の話をして
いるのをよく見ていましたが、まさか自

分が熱中症にかかるとは思っていなくて驚きま
した。また昨年は、吉野彰氏がノーベル化学賞
を受賞したことなど、世間では明るい話題も
あった年だと思います。物事を覚えることは大

変になってきまし
たが、これからも
たくさんのことを
学び、知識にして
いければと思いま

す。

60渡辺和基
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昨年を振り返ると、国内で
災害が多かった1年とい

う印象を受けます。職業柄、天
候も気になる日々でしたが、
秋の牧草の収穫が無事に
終わり安心しました。家
族みんなが平穏に過ごせ
たのが一番よかったで
す。今年は孫が生まれ
る予定なので楽しみで
す。健康に注意しなが
ら、時代の移り変わり
を感じていきたいです。

粟野匠
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あわの たくみ・幌内・雄武郵便局勤務
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雄
武
町
に
は
、
子
年
に
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ま
れ
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が
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１
９
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、
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８
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８
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昨年は、豊丘入植 75周年
記念祝賀会を開催するこ

とができました。記念誌の作成
を担当し、昔の写真で懐かしい
話をしながら作成したこと
がとても印象的でした。
豊丘小を卒業した同級
生と増毛町に旅行へ
行ったことも楽しい
思い出です。今年は
6月に同窓会を開催
し、幹事をするので、
思い出に残るよう
な同窓会にしたいと
思っています。

さん門傳富男
もんでん とみお・共栄・㈱門傳牧場従事

昨年の学芸会で木
琴を演奏しまし

た。木琴は4年連続
となり、昨年が一番
上手に演奏できたの
がうれしかったです。
4月から中学生にな
るので、大好きな城
などの歴史の勉強を
頑張りたいです。
（悠人さん・写真左）
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昨年のホタテ漁では、水揚げ
の計画量が 16,500 トン

に対し、予想以上の 17,500 ト
ンの水揚げとなりま
した。とても忙し
かったですが、い
い年になったと思
います。今年は
昨年よりも
水揚げが
上回る予
定なので、
さらに気合
を入れてい
きたいと思

さん

います。危険の伴う仕事なの
で、自分を含め乗組員ととも
に安全操業に心がけます。

昨年は、郵便物の集配業務の
ほかに、10月から窓口業

務も担当することになり、新しい
業務も増えて忙しい反面、やりが
いを感じながら仕事をすることが
できました。また、ケガをするこ
となく1年を終えることもでき
て良かったです。今年は、数
年前から始めたカメラを技術
的な面でも上達させたいと
思っています。仕事もプライ
ベートも充実した1年にし
たいです。
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昨年は、卓球の練
習と試合を頑

張ったこと、最後の
オホーツクサイクリ
ングでフルコースを
完走できたことが思
い出になりました。
中学生になっても卓
球を頑張りたいで
す。
（蒼人さん・写真右）


